

Etwas zurück geben

Bei allem Erfolg meines Unternehmens verliere ich doch Eines nicht aus den Augen.....
etwas zurück zu geben.

Da man nicht alle Projekte unterstützen kann, begab ich mich auf die Suche und wurde schnell fündig. Kinder, Sport ,Teamgeist, Spaß und Begeisterung.... all das findet sich im Team einer Fußballmannschaft wieder.

Hier ist meine Hilfe gut aufgehoben. Mit meinem Beitrag konnten Trainingskleidung, Sporttaschen, Wetterjacken und Zubehör gekauft werden. Die leuchtenden Augen der Kinder und des Trainers bei der Übergabe haben mich so bewegt, dass ich beschlossen habe, auch in den nächsten Jahren für die Mannschaft da zu sein und sie moralisch und auch finanziell zu unterstützen.

Termine für Spiele und Ansprechpartner finden Sie auf der [Homepage](#) der Mannschaft.

Weitere Partnerschaften dieser Art plane ich und werde meine Augen diesbezüglich nicht verschließen. So kann ich mit einem beruflichen Erfolg gleichzeitig etwas Gutes tun,

unterstützen, wo andere wegschauen....

Christian Kascha